

El sector agroindustrial celebra el avance en la licitación de la vía troncal en los ríos Paraná y Paraguay. Se busca asegurar el equilibrio entre desarrollo económico y sostenibilidad ambiental.

El proceso licitatorio de la Vía Navegable Troncal (Hidrovía Paraná-Paraguay) avanza con pasos firmes. Según informó TN Campo, la primera audiencia pública convocada por la Agencia Nacional de Puertos y Navegación (Anpyn) reunió a alrededor de 250 oradores y fue destacada por las principales entidades agroindustriales del país como un ejemplo de transparencia y cumplimiento normativo.

La audiencia, realizada el pasado lunes 3, tuvo como eje el Informe de Gestión y Evaluación Ambiental, uno de los pa-

sos obligatorios antes de concretar la nueva licitación del corredor fluvial. Para el sector exportador, este avance representa una señal positiva en la consolidación de una ruta logística estratégica para la economía argentina y regional.

Las entidades que agrupan a los principales actores de la cadena agroexportadora resaltaron "el estricto cumplimiento, por parte de la Anpyn, de la normativa que garantiza la participación ciudadana en la toma de decisiones públicas", según consignó TN Campo.

El encuentro permitió poner sobre la mesa las

VIALIDAD PROVINCIAL

Protesta de estatales



La Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) de Corrientes realizará hoy una nueva protesta frente a la Dirección de Vialidad Provincial para denunciar "la precarización laboral y el despido de 80 trabajadores monotributistas por parte del Gobierno provincial". Durante la movilización, el sindicato también repudió la suspensión por 180 días del delegado gremial Roberto Acosta, a la que calificaron como un acto de persecución sindical. El secretario gremial de ATE, Gonzalo Rubiola cuestiona además el operativo policial "desmedido" desplegado en el lugar y sostuvo que el reclamo busca visibilizar la situación de "80 familias que se quedaron sin comer". La jornada, que contará con la participación de distintos sectores estatales, culminará con la declaración de asamblea permanente y la exigencia de una audiencia urgente con las autoridades provinciales para revertir los despidos y frenar el avance de la precarización laboral.

COMERCIO EXTERIOR

Hidrovía: espaldarazo exportador a Nación



PASO DECISIVO. Milei busca darle otro perfil a la principal ruta naviera argentina.

Todas coincidieron en subrayar la importancia de avanzar con previsibilidad y eficiencia en la nueva etapa de gestión de la Hidrovía, considerada la principal vía de salida de las exportaciones agroindustriales del país.

La Hidrovía Paraná-Paraguay constituye un corredor fluvial de más de 3.400 kilómetros que conecta cinco países del Cono Sur: Argentina, Bolivia, Brasil, Paraguay y Uruguay. A través de ella se moviliza más del 80 por

ciento de las exportaciones agroindustriales argentinas, además de combustibles, minerales y cargas industriales.

Su mantenimiento, dragado y señalización son esenciales para garantizar la competitividad del

comercio exterior argentino y la integración logística regional. Por eso, el proceso licitatorio y los mecanismos de control ambiental adquieren especial relevancia en el futuro de esta infraestructura estratégica.

EN SAN CARLOS Y VIRASORO

Valdés sigue de inauguraciones



MOVILIZADO. La jornada oficial arrancará a las 11.

El gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés cumplirá hoy por la mañana y la tarde una nueva agenda de trabajo en el Interior provincial, con visitas a las localidades de San Carlos y Gobernador Virasoro, donde inaugurarán importantes obras de infraestructura ejecutadas por el Gobierno provincial junto a los municipios.

La jornada iniciará en San Carlos, donde a las 11 se llevará a cabo la inauguración de 20 cuadras de asfalto, en la intersección de Juan José Paso y avenida Corrientes, una obra que mejora significativamente la conectividad y calidad de vida de los vecinos.

Posteriormente, a las

12, el mandatario dejará inaugurado el playón deportivo y el parque municipal Ariana, ubicado en 25

de Mayo e Irigoyen, espacios destinados a la recreación, el deporte y el encuentro comunitario.

Tras las actividades en San Carlos, el Gobernador se trasladará a Gobernador Virasoro, donde a las 17 encabezará la inauguración del Centro de Atención Primaria de la Salud San Antonio de Padua, ubicado en el barrio Vuelta del Ombú, junto a la Comisaría Cuarta. Esta nueva infraestructura sanitaria fortalecerá la atención primaria y el acceso a la salud de los vecinos de la zona.

Con esta agenda, el Gobierno provincial reafirma su compromiso con el desarrollo equitativo de los municipios correntinos, impulsando obras que mejoran los servicios y la calidad de vida en cada rincón de la provincia.